

Gegen die Demokratie bedeutet auch gegen die ärztliche Berufsordnung

Quellen:

- [1] <https://magazin.uni-leipzig.de/das-leipziger-universitaetsmagazin/artikel/podiumsdiskussion-unter-dem-motto-demokratische-regeln-in-stuermischen-zeiten-2024-01-23>
<https://www.uni-leipzig.de/newsdetail/artikel/immatrikulationsfeier-der-universitaet-leipzig-von-protesten-begleitet-2023-10-11>
- [2] https://www.gesetze-im-internet.de/hrg/_7.html
- [3] <https://correctiv.org/aktuelles/neue-rechte/2024/01/10/geheimplan-remigration-vertreibung-afd-rechtsextreme-november-treffen/>
- [4] https://www.aerzteblatt-sachsen.de/pdf/sax2401_011.pdf
- [5] <https://www.aerzteblatt.de/archiv/221708/Gesundheitskompetenz-in-Deutschland>
- [6] https://diversity.charite.de/diversity_projekte/empowerment_fuer_diversitaet/
- [7] <https://heilberufe-extremismus.elearning-gewaltschutz.de/>
- [8] <https://www.slaek.de/de/ueber-uns/presse/presse-mitteilungen/2024/saechsische-landesaerztekammer-gegen-jeglichen-extremismus.php>